
平成２５年度 第１回三重労働局公共調達監視委員会議事概要 
                       平成２５年９月３日（火） 
                       津第二地方合同庁舎 ４階共用会議室 
 
１、 あいさつ 

総務部長あいさつ 
 
２、 契約案件の審議等 

・平成２４年度第４回公共調達審査会審議結果報告 
  開催日            ：平成２５年２月２８日（木） 
  開催場所           ：津第二地方合同庁舎 ４階共用会議室 
  審査対象期間         ：平成２４年１１月１日から平成２５年１月３１日まで 
  審査対象契約案件及び審査案件 ：審査対象契約案件２件中審査案件２件 
  審査結果           ：全ての案件において適正であるとの判断 

 
  ・平成２５年度第１回公共調達審査会審議結果報告 

開催日            ：平成２５年７月１８日（木） 
  開催場所           ：津第二地方合同庁舎 ２階北側（中）会議室 
  審査対象期間         ：平成２５年２月１日から平成２５年４月３０日まで 
  審査対象契約案件及び審査案件 ：審査対象契約案件４０件中審査案件２４件 
  審査結果           ：全ての案件において適正であるとの判断 

 
・監視委員会抽出報告 
  新規案件については全てを抽出した。 
  公共工事の競争入札、随意契約については該当契約案件なし。物品・役務等の競争入札か

ら７件、物品・役務等の随意契約から８件、合計１５件を抽出した。 
 

  ・契約案件審議 
 
整理番号１『非常用備品の購入契約』 

委員：落札した特定非営利活動法人日本防災環境と入札額が一番高額だった○○との間で金額

にかなり開きがある。個別の品目でもアルミブランケットの単価が特定非営利活動法人日

本防災環境は１１０円、○○は６５０円であり、自動膨張式ライフジャケットの単価は特

定非営利活動法人日本防災環境は１２，０００円、○○は１６，０００円と開きがあるが、

その点についてはどのように考えているのか。 
会計：仕様書の基準を満たした製品であるため、問題がないと判断しています。 
   業者ごとに仕入れ方法が異なるので、単価にも開きが出るのかもしれません。 

 
整理番号２『四日市公共職業安定所官用車の交換購入契約』 

委員からの質疑及び意見等なし。 



整理番号３『デジタル複合機購入及び保守業務契約』 
委員：今回の契約は落札率が５４．４８％だが、何％までならば許容範囲になるのか。落札率

１％でも良いのか。 
会計：１，０００万円を超える請負契約については、入札金額が予定価格と比べて一定の基準

以下である場合は、契約の履行が可能であるかを確認する低入札価格調査の対象になりま

すが、１，０００万円未満の場合には１円でも契約ができます。 
委員：今回の契約のように物品・役務等の場合は、購入物品が決まっているわけですが、労働

局の予定価格が世間相場よりも高かったということなのか。 
会計：適切に積算した結果、結果的に予定価格よりもかなり低くなったものと考えています。 
 

整理番号４『津第二地方合同庁舎エレベータ保守点検業務委託契約』 
委員：入札参加業者は１者のみなのか。 
会計：参加の可能性のある業者へは、声かけをしています。 
   しかし、緊急時の対応で目安として１時間以内に現場に到着する要件を説明すると、名

古屋市に業者が多いので辞退されてしまいます。 
委員：入札参加が１者だが、落札価格が予定価格の５０％以下になっているのは何か理由があ

るのか。 
会計：入札に参加する可能性のある業者は、エレベータメーカーまたはエレベータ保守専門業

者になりますが、メーカーは落札価格をあまり安くできないが、保守専門業者は安くでき

る傾向にあります。 
    前年度実績で予定価格を決めると、保守専門業者が落札した翌年度の予定価格が低く

なり、エレベータメーカーが入札に参加しても競争にならないと思われます。 
    また、予定価格については、他の庁舎のエレベータ保守の落札実績や、見積合わせの

金額を参考にして、他の庁舎のエレベータ保守と統一した積算をしています。 
 

整理番号５『桑名・四日市・鈴鹿・津・伊賀公共職業安定所駐車場等交通誘導業務委託契約』 
委員：毎回、各安定所の契約をまとめて行っているのか。 
会計：はい、まとめて契約しています。 
委員：今回落札した㈱メイハンは契約どおりの業務を行っているのか。 
会計：はい、特に支障はありません。 
  

整理番号６『津公共職業安定所、独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援機構三重障害者職業セ

ンター合築庁舎設備維持管理業務委託』 
委員：今回の契約には、清掃業務は入っていないのか。 
会計：この契約は設備機器の維持管理業務で、清掃業務は入っていません。 
   清掃業務については、別契約で他の業者が落札しました。 
委員：この業務ができる業者は限定されるのか。昨年度の実績はどうなっているのか。 
会計：昨年度の実績は、同業者と今年度と同じ金額で契約しています。  
 
 



整理番号７『三重労働局各庁舎機械警備業務委託契約』 
委員：警備業者はたくさんあると思うが、入札に参加したのは１者だけなのか。 
会計：現在、セコムの機械を導入していますが、他の業者が落札した場合はセコムの機械を撤

去して新たな機械を導入することになります。その場合、初期費用がかなりかかると思わ

れるので、他の業者の参入は難しいのかもしれません。 
 

整理番号８『津公共職業安定所、独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援機構三重障害者職業セ

ンター合築庁舎における電気の供給契約』 
委員：落札した㈱エネット以外に業者はあるのか。 
会計：㈱エネット以外では、中部電力や丸紅があります。 
委員：予定価格調書は局で作成するのか。 
会計：はい。局で作成します。 
委員：㈱エネットと契約するデメリットについて想定しているのか。 
会計：契約どおり履行するものと考えています。想定外のことは特に検討していません。 
   競争入札は金額で判断されますが、契約どおり履行されない場合は、金銭で賠償を求め

ることになります。 
   

整理番号９『四日市、伊勢、伊賀公共職業安定所、四日市労働基準監督署、伊賀上野地方合同庁舎

における電気の供給契約』 
整理番号８と契約内容等が同じであり、委員からの質疑及び意見等なし。 

 
整理番号１０『ゼロックス製複写機の保守業務委託契約』 

委員：ゼロックス製複写機の保守を取り扱っている業者は、富士ゼロックス三重㈱以外にはな

いのか。 
会計：ないと思います。 
委員：ほぼ予定価格どおりだが、もう少し安くならないのか。 
会計：２３台の複写機の１台ごとに単価が異なるので、予定価格とほぼ同額になりました。 
委員：公共調達監視委員会審議対象一覧にある契約金額４，９１４，６８０円は、どれだけ印

刷をしても金額は同じなのか。 
会計：公共調達監視委員会審議対象一覧の契約金額は、年間使用見込み枚数から算出しました

が、実際の契約では最低保障枚数を定めた単価契約になっています。 
   使用枚数により支払を行いますので、実際の支払金額は公共調達監視委員会審議一覧の

契約金額を上回ることもあります。 
 
整理番号１１『地域産業保健事業委託契約』 

委員：今回の契約をした公益社団法人三重県医師会以外で、契約できる団体があるのか。 
会計：契約内容からすると契約できる団体は、かなり限られてくると思います。 
委員：契約概要の詳細及び昨年度の実績はどうなっているのか。 
会計：契約の詳細については、原課で定めています。また、昨年度の実績についても原課に事

業実施結果報告が提出されています。 



整理番号１２『中小企業相談支援事業委託契約』 
委員：昨年度の契約団体と今回の契約団体は同じなのか。 
会計：はい、同じです。 

 
整理番号１３『若年者地域連携事業委託契約』 

委員：事業の具体的な成果については、確認しているのか。 
会計：年度終了後に清算報告を提出されますが、その際に実績の報告を受けます。 
   アンケート調査も実施しており、昨年度についても事業の有効性を確認しています。 
 

整理番号１４『シニアワークプログラム地域事業委託契約』 
委員からの質疑及び意見等なし。 

 
整理番号１５『マザーズコーナー四日市事務室賃貸借契約』 

委員からの質疑及び意見等なし。 
 
                                         以 上 


